

MIÉRCOLES, 15 DE FEBRERO DE 2012 - BOC NÚM. 32

AYUNTAMIENTO DE SANTANDER

cve-2012-1697 Edicto de venta por gestión y adjudicación directa. Expte. 2550/2009.

El recaudador general y agente ejecutivo, jefe de la Unidad de Recaudación en Vía Ejecutiva del excelentísimo Ayuntamiento de Santander.

Hace saber: Que celebrada la subasta pública de los bienes o derechos del titular deudor para con esta Hacienda Local, expediente nº 2550/2009, el día 28 de septiembre de 2011, en el salón de sesiones del Ayuntamiento de Santander, en sus dos licitaciones, del lote denominado único: Vehículo: 4254-FVK, con resultado de haber quedado desierta la misma, y en cuyo acta se hace constar, que se inicia el trámite de venta por gestión y adjudicación directa por el plazo de seis meses, sobre los bienes o derechos que al final se describirán.

Vista la resolución adoptada al efecto por la Concejal Delegada de Hacienda de citado Ente Local de 20 de diciembre de 2011.

Por la presente se convoca a los posibles interesados a presentar oferta por escrito a sobre cerrado sin sujeción a tipo, no existe precio mínimo, según modelo establecido, para proceder a la adjudicación directa de dichos bienes o derechos, en las mejores condiciones económicas. No obstante, la mesa de subasta, vistas las ofertas presentadas, levantará acta sin pronunciarse sobre su adjudicación, que resolverá en el plazo de diez días hábiles, pudiendo acordar dejar desierta la misma, cuando la cantidad ofrecida sea manifiestamente inferior a la prevista, teniendo en cuenta la valoración del Agente Ejecutivo interviniente que consta en el expediente, o bien por la existencia de otras causas concurrentes que así lo aconsejen.

En el caso de que no se hubiesen adjudicado los bienes o derechos embargados, bien por la inexistencia de plicas, o por dejar desierta la misma en los trámites de adjudicación directa realizados, la Administración actuante se reserva de conformidad con el artículo 109 del Reglamento General de Recaudación en vigor, la adjudicación de los bienes o derechos a enajenar a beneficio de la propia Corporación Municipal, a propuesta del presidente de la mesa por Resolución favorable del ilustrísimo señor alcalde-presidente de dicha Entidad Local previo informe del Servicio Jurídico, para el pago de las deudas no cubiertas. En este caso la adjudicación se realizará por valor igual al débito perseguido, sin que exceda del setenta y cinco por ciento (75%) del valor que sirvió de tipo inicial en el proceso de enajenación.

Las personas interesadas en dicha adquisición, deberán entregar sus ofertas en el Servicio de Recaudación General de Tributos de precitado Ayuntamiento, sito en la calle Antonio López número 6 bajo, y en horario de oficina de nueve a catorce horas, de lunes a viernes. Admitiéndose ofertas desde la publicación del presente edicto en el "Boletín Oficial de Cantabria" y anuncios en uno de los periódicos de mayor tirada de la región, hasta el decimoquinto día hábil contado a partir de la última de las publicaciones previstas.

Todo licitador deberá acreditar ante la mesa de subasta y en el mismo instante de presentar su oferta por escrito, el resguardo justificativo de constitución del depósito fijado a través de mandamiento de ingreso de la Intervención General del Ayuntamiento actor, sita en la planta baja, por cuantía no inferior al diez por ciento (10%) del tipo de licitación que sirvió para la primera subasta celebrada. Este depósito se ingresará en firme en la Caja Municipal si los adjudicatarios no satisfacen el precio del remate acordado en el plazo igualmente previsto, sin perjuicio de la responsabilidad en que incurran por los mayores perjuicios causados que sobre el importe del mismo origine la inefectividad de la adjudicación.

- —La Valoración inicial efectuada por el agente ejecutivo designado para el lote fue de: 12.200 €.
- —El tipo de licitación fijada en primera subasta para el lote a enajenar, así como el depósito a constituir se corresponde con:
 - —Tipo: 10.528,35 €. Depósito mínimo: 1.053 €.
 - —Las cargas o gravámenes preferentes que subsisten sobre dichos bienes o derechos son: Registro Hipoteca Mobiliaria:

CVE-2012-1697



MIÉRCOLES, 15 DE FEBRERO DE 2012 - BOC NÚM. 32

Folio 1: Anotación preventiva de embargo; Juzgado de lo Social número 1, Autos: 59/09, hoy Ejecución 11/09.

Importe total: 1.652,09 euros.

Solicitada información a dicho Organismo; el 23 de febrero de 2011 expiden oficio del que se extrae, que continua vigente el embargo acordado para responder del principal de 1.357,09 euros, más 295 euros presupuestados provisionalmente para intereses y costas.

Registro Venta a Plazos: sin cargas.

Situación Jurídica:

Limitaciones Vigentes en Archivo Histórico DGT.

Se hace constar a los efectos oportunos, que en la Base de datos de Vehículos de la D.G.T., resulta la existencia de las siguientes limitaciones:

Embargado a través de la Agencia Estatal Administración Tributaria Delegación de Cantabria, con fecha 03 de febrero de 2010, expediente DGT 1002005349.

Solicitada información a dicho Organismo; el 02 de febrero de 2011, informan:

Con fecha 23/10/2009 se dictó diligencia de embargo de bien mueble embargando el vehículo....., matrícula 4254 FVK, titularidad del deudor, por importe de 19,56 euros.

Al día de la fecha citada anotación mantiene su vigencia por dicho importe.

—Las deudas actuales del expediente (incluido principal de la deuda, recargo de apremio, costas presupuestadas e intereses de demora estimados) alcanzan la cifra de: ochocientos ochenta y un euros con setenta y siete céntimos (881,77 €).

La apertura de plicas se realizará en la sala de la Comisión de Gobierno (o lugar inmediato) sita en la primera planta del Ayuntamiento de Santander, a las diez horas del segundo día hábil de haber finalizado el plazo previsto de presentación de ofertas. Pudiendo estar presente en dicho acto, cuantas personas tengan algún interés legítimo en dicha adjudicación.

El adjudicatario entregará una vez comunicado el acto de adjudicación a su favor, dentro de los quince días hábiles siguientes, el precio de la adjudicación y los bienes y derechos rematados o en su defecto los documentos de adjudicación que así lo acrediten, le serán entregados una vez satisfecho el importe ofertado y justificado el pago o la exención en su caso, de los tributos que gravan su transmisión. Si no se efectuara el pago mencionado dentro del plazo señalado, se considerará que renuncia a la adjudicación y quedará obligado a resarcir a la Administración de los perjuicios anteriormente mencionados a que haya lugar.

La adjudicación se suspenderá, quedando liberados los bienes o derechos embargados, si se efectúa el pago total de la deuda en cualquier momento anterior a la adjudicación de los mismos.

El adjudicatario asimismo, estará obligado a solicitar en la Jefatura Provincial de Tráfico de Cantabria, sita en la calle Lábaro sin número, bajo, dentro de los treinta días hábiles a la notificación de su adjudicación definitiva, mediante el impreso reglamentario que le será facilitado en dicha Jefatura, la inscripción del vehículo enajenado a su nombre, y la consecuente renovación del permiso de circulación del mismo. -Artículo 32 del Reglamento General de Vehículos-. Advirtiendo que de no realizarse, no podrá circular con el mismo, ordenándose en este caso por dicha Jefatura su inmovilización, e iniciándose el correspondiente procedimiento sancionador, sin perjuicio además de las responsabilidades a que haya lugar como nuevo titular del vehículo enajenado.

Descripción de los bienes o derechos a enajenar

Lote único: Vehículo matrícula: 4254-FVK; Marca: Hyundai; modelo: H-1; tipo: Mixto Adaptable; número de bastidor: KMJWWH7JP7U798000.

Santander, 6 de febrero de 2012. El recaudador general, Manuel Fuente Arroyo.

2012/1697

CVE-2012-1697